
Compte-rendu de CA du 10.02.2023

présents : Monique Morel- Nicolas De Chassey – André Rossignol – Stéphane Jolly – Patricia 
Coulon – Jean-marc Zambotto –Eric Saunier - Clotilde De Min-

les foires 
Sont actés : le troc graines à Mâlain du 11 mars, la foire de Rainans du 2 avril, le troc d'Arc sur Tille
du 22 avril, le villages des alternatives à Fragnes (71) des 1er et 2 juillet

Sont en attente : le marché tournesol du 23 avril (demande de Martine Desbureaux) : il faudrait que 
Clotilde prévoit une nouvelle séance d'ensachage avant cette date afin d'achalander les 3 boîtes 
restantes. Cela reste à confirmer.
le festival atout bout de champs de fin août : une réunion aura lieu le 28 février, Eric et Monique 
iront.
La foire de Quetigny car nous n'avons pas encore reçu le dossier d'inscription.
La ou les  foires de Seurre : Eric n'a aucune coordonnées, Clotilde a cherché des traces dans  la 
messagerie de l'asso  mais rien n'a été trouvé. Est-ce toujours l'association des pierres levées qui s'en
occupe ? L'autre foire semble avoir été organisée par les croqueurs de pomme, leurs coordonnées 
sont facilement trouvables sur le net.
Marcellois : Jean-Marc nous tient au courant (2ème dimanche de mai)

Les formations 
Semis tomates par Eric le  25 février à Bouilland et Mâlain. A ce jour (24,02,23) 8 inscrits à Mâlain 
et 5 à Bouilland.
Production de semences par Hervé Chabert : ce sera les 6 et 7 mai et les 24 et 25 juin, lieux à 
définir.

Visite de la ferme du Miscanthus : un résumé enthousiasmé est fait à ceux qui n'y 
étaient pas. On prévoit d'aller visiter son verger.

Préparation AG
Monique lit son discours prévu et nous complétons les orientations : développer la production de 
semences – création d'une commission jardinage (il faudra prévoir un CA à ce sujet) – s'organiser 
pour distribuer les plants en surplus-
les séances de tri et de nettoyage pourraient être proposées en tant que formation.
Comptabilité : Patricia présente les documents simplifiés qu'elle compte présenter, nous approuvons
tous, c'est parfait !, merci Patricia !
Photos de biodiversité : jean-marc les mets sur clé USB + livrets de Béatrice
A l'issu de l'AG, il y aura un CA pour le nouveau bureau, Yvonne souhaite entrer au CA.
Stéphane met l'info de l'AG sur le site

Jean-marc rédige la mail de convocation, Clotilde l'envoie. Il prévoit aussi des bulletins de vote, la 
liste de présences, il apportera des trucs du marché pour l'apéro et Clotilde des clémentines, des 
gougères et les gobelets pour boire. (les bouteilles restées chez Nelly ont été récupérées)
Clotilde apportera les DVD et les livres à emprunter (Eric a envoyé un mail à Aurélie qui a un livre 
à rendre depuis un moment

Adhésions : le CA propose qu'on utilise les cartes de visites en guise de carte d'adhérent avec un
coup de tampon, une signature, la date et le nom de l'adhérent. Clotilde en envoie un exemplaire à la
SONOFEP. Un mode d'emploi est prévu dans les boîtes foire.



Divers 
Le repas dans les bois est en suspens pour l'instant.

Matériel collectif : Nicolas Propose de stocker chez lui

Pétition d'Adrien « le gouvernement doit soutenir l'agriculture biologique     » sera envoyée aux 
adhérents et Stéphane doit la mettre sur le site
Visite à Diconne : forêt jardin, Jean-Marc nous tient au courant.

La secrétaire : Clotilde De Min


